Siento llegar la tarde.

Las madres despiojan a sus críos, apalean a un perro, no hay horizonte, sólo el gran cielo de arriba, indiferente, distante, ensimismado.

El río corre

desmembrando el paisaje, - dismembrado partale

cielo y miseria flotan en esa realidad que huye.

Busco una treagua,
bajo el aire escarlata del ocaso
a la primera estrella clamo,
pregunto con silencio al silencio.

? Qué terrible música es ésta,
que increíble oleaje nos arrastra
más allá de nosotros mismos,
hasta no ser,
hasta mirarnos,
imágenes ajenas,
entre la falsa espesura del agua,
imágenes ajenas,
locas imágenes de otro,
desconocidos ojos
que nos devoran desde adentro.

Entre la luz y el cielo prisioneros, entre el sol y la nada perdidos.

Camino,
busco,
pregunto,
exploro los jardines del hambre,
los corrales,
las letrinas,
el sueño inútil,

Proti simila tiempo. Sopracida vota invien auto alvora clespue invicas strellas hacen dias preses la violie sola quera